
　産業情報支援センターの運営組織である
㈱西条産業情報支援センター（愛称：サイ
クス）の各種情報をお知らせします。
　今回は、１月27日・28日に開催した「総
合食料産業技術懇談会・セミナー」につい
てお知らせします。

　

西
条
市
と
サ
イ
ク
ス
で
は
、
食

品
の
第
１
次
生
産
か
ら
保
存
・
加

工
・
流
通
を
経
て
、
消
費
、
そ
し

て
再
生
産
の
リ
サ
イ
ク
ル
処
理
ま

で
を
一
貫
し
て
行
な
う
「
食
品
加

工
流
通
コ
ン
ビ
ナ
ー
ト
構
想
」
の

推
進
に
取
り
組
ん
で
い
ま
す
。

　

そ
の
一
環
と
し
て
、
去
る
１
月

27
日
・
28
日
に
「
総
合
食
料
産
業

技
術
懇
談
会
・
セ
ミ
ナ
ー
」
を
開

催
し
ま
し
た
。

　

初
日
の
懇
談
会
で
は
、
食
料
産

業
技
術
に
お
け
る
各
分
野
の
ト
ッ

プ
研
究
者
の
皆
さ
ん
に
、
食
品
加

工
流
通
コ
ン
ビ
ナ
ー
ト
構
想
を
テ

ー
マ
と
し
た
自
由
討
論
を
行
っ
て

い
た
だ
き
、
構
想
実
現
へ
向
け
た

多
く
の
提
言
を
受
け
ま
し
た
。

　

２
日
目
の
セ
ミ
ナ
ー
で
は
、
７

名
の
有
識
者
の
皆
さ
ん
に
よ
る
講

演
を
実
施
し
、
各
専
門
分
野
で
の

事
例
紹
介
や
提
言
な
ど
、
「
攻
め

の
農
業
」
に
向
け
た
多
く
の
ご
指

導
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　

今
回
、
ご
指
導
い
た
だ
い
た
多

く
の
こ
と
は
、
構
想
の
具
現
化
に

向
け
た
大
き
な
ポ
イ
ン
ト
と
な
る

も
の
と
確
信
し
て
い
ま
す
。
今
後

も
西
条
市
と
サ
イ
ク
ス
が
連
携
を

図
り
な
が
ら
、
具
体
的
事
業
を
展

開
し
て
い
き
ま
す
。

総
合
食
料
産
業
技
術
懇
談
会
・

セ
ミ
ナ
ー
を
開
催

西
条
市
発
の
夢
を
導
く
た
め
に

食品加工流通コンビナート構想の実現に向け開催した「総
合食料産業技術懇談会・セミナー」。写真は初日の懇談会。

もっと詳しく知りたい方は…
〇産業情報支援センター
　℡0897－53－0010　FAX0897－53－0011　Eメール info＠sai jo-s ics .co. jp
サイクスのホームページもご覧ください。
　http://www.saijo-sics.co.jp/

の情報をお知らせします

Saijo Industry & Information
 centre  for support

Vol. 16

　　　　　　　　　総合食料産業をコ
　　　　　　　　ンビナートとして発
　　　　　　　　展させようというの
　　　　　　　　であれば、農林水産
　　　　　　　　が広く連携して観光
　　　　　　　　や教育と一体となっ
　　　　　　　　たテーマパークを形
成すれば、全国でオンリーワンのもの
が出来るのではないでしょうか。

　地域内におけるエネルギー収支と物
質収支のバランスが取れた「エネルギ
ー自立物質循環社会」の形成をめざし
ています。

東北大学大学院
環境科学研究科
新井邦夫教授

持続的発展の可能な
社会形成に向けて

　西条市と東海大学が連携し、水素エ
ネルギー利用や淡・海水魚介類養殖技
術開発をめざします。

東海大学
工学部・第二工学部
内田裕久学部長

水素社会の
　　到来について

　本物でおいしい食の提供および健全
な食生活推進を通じて、日本の伝統文
化の再生と民力の確保をめざしていま
す。

社団法人
おいしさの科学研究所
山野善正所長

食品の
　　おいしさとは

　高齢化・健康志向・サービス化・高
級志向等にマッチした食産業の形成を
図ることが重要です。

高知女子大学大学院
健康生活科学研究科
川村美笑子教授

栄養から見た
　食と農について

　トマトの養液栽培など、付加価値の
高い作物を作る技術を駆使して事業化
し、農業者の方々との連携を進めてい
ます。

大塚化学
ホールディングス㈱
梅津憲治取締役　

養液栽培と
養液土耕栽培の展開

　養液栽培を活用して、大規模農業で
の地域内企業・人材の連携・有効活用
を図っていきたい。

大阪府立大学大学院
生命環境科学研究科
池田英男教授　

農業の効率化、
システム化について

　石鎚山麓の傾斜地の資源を生かした
西条市産品の高付加価値化の研究や、
新品種作物の導入を進めたい。

近畿中国四国
農業研究センター
四方平和四国農業研究官

四国地域における
生産技術開発の現状

　　　　　　　　　西条市は「水」で
　　　　　　　　地域イメージの確立
　　　　　　　　をすべきです。食料
　　　　　　　　自給率向上のために
　　　　　　　　は、食品産業と農業
　　　　　　　　の連携が重要になっ
　　　　　　　　てきます。この西条
市発のプロジェクトが成功すれば、先
進的な良い例になると考えられます。

愛媛大学農学部
大隈　満教授

講演テーマのご紹介

東京農業大学
山本出名誉教授
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